

Nouvelle-Zélande.—Le haut-commissaire actuel du Canada en Nouvelle-Zélande est le DR W. A. RIDDELL. Nommé le 1er février 1940, il est le premier à avoir occupé ce poste. Ses bureaux sont à Wellington.

Afrique du Sud.—Le premier haut-commissaire canadien dans l'Union Sud-Africaine fut M. HENRI LAUREYS, nommé le 1er février 1940. Le bureau du haut-commissaire est à Pretoria. M. CHARLES J. BURCHELL, C.R. lui a succédé.

Irlande.—M. J. D. KEARNEY, C.R., est le haut-commissaire actuel du Canada en Irlande. Nommé le 31 juillet 1941, ses bureaux sont à Dublin. Son prédécesseur avait été M. JOHN H. KELLY, 1940-41.

Terre-Neuve.—Le premier haut-commissaire du Canada à Terre-Neuve fut M. CHARLES J. BURCHELL, C.R., nommé le 31 juillet 1941. Il a été transféré à Pretoria. En attendant la nomination de son successeur, le Dr HUGH L. KEENLEYSIDE agit en qualité de haut-commissaire suppléant. Ses bureaux sont à Saint John's.

Section 2.—Représentants dans les pays étrangers

Etats-Unis d'Amérique.—L'ambassadeur canadien aux Etats-Unis est l'HON. LEIGHTON GOLDIE MCCARTHY, C.R., nommé ministre plénipotentiaire le 24 février 1941. Il a présenté ses lettres de créance en qualité d'ambassadeur le 12 janvier 1944. L'adresse de l'ambassade canadienne est 1746 avenue Massachussets, Washington, D.C.

Voici la liste des ministres antérieurs:—

L'HON. CHARLES VINCENT MASSEY, 1927-30

L'HON. W. D. HERRIDGE, 1931-35

L'HON. SIR HERBERT MARLER, 1936-39

M. LORING C. CHRISTIE, 1939-41

Consulat général du Canada dans la ville de New York, N.Y.—Le consulat général du Canada dans la ville de New York est sous la direction de Mr. HUGH DAY SCULLY, consul général, nommé le 8 avril 1943. Il est situé à 620 Fifth Avenue, New York, N.Y.

Belgique, Tchécoslovaquie, Grèce, Pays-Bas, Norvège, Pologne, Yougoslavie.—(Adresse temporaire—Londres, Angleterre). Le ministre actuel dans ces pays est le MAJOR-GÉNÉRAL GEORGES P. VANIER, nommé le 30 novembre 1942. Durant l'absence du général Vanier à Alger (voir ci-dessous), M. PIERRE DUPUY est le chargé d'affaires de la légation canadienne auprès des gouvernements alliés établis au Royaume-Uni.

Brésil.—Le premier ambassadeur canadien au Brésil est M. JEAN DESY, nommé ministre plénipotentiaire le 24 juin 1941. Il a présenté ses lettres de créance comme ambassadeur le 18 janvier 1944. L'ambassade canadienne est à Rio de Janeiro.

Argentine—Le premier ministre canadien en Argentine fut l'HON. W. F. A. TURGEON, nommé le 31 juillet 1941. L'hon. Turgeon a été transféré à un autre poste; en son absence, M. K. P. KIRKWOOD est le chargé d'affaires. La légation canadienne est à Buenos Ayres.